
 

 1 von 1 

M I T T E I L U N G  
 
aus der 20. Sitzung 
der Gemeindevertretung 
am Montag, 18.12.2023 

 

 
 
Anfragen 
 

Tagesordnungspunkt 10.6 AF-44/2023 
 
Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
bzgl. der Beleuchtung der Mehrgenerationenspielplätze Haldorf und Besse 
 
„Anfrage zur Beleuchtung Mehrgenerationen Spielplatz Haldorf bzw. Besse 
 
Wir fragen zu Haldorf: 
a) Leuchten die Spielplatzlampen die ganze Nacht? 
b) Wenn nein, welches sind die Schaltzeiten 
c) Lassen sich die Spielplatzlampen separat schalten, sprich sind diese getrennt von der Straßen-

beleuchtung zu schalten? 
d) Wenn nein, warum nicht und ist eine getrennte Schaltung vorgesehen? 
e) Wenn ja, wann soll das umgesetzt werden? 
f) Waren die Beleuchtungszeiten Bestandteil des Beleuchtungskonzeptes? 
 
Wir fragen zu Besse: 
g) Leuchten die Spielplatzlampen die ganze Nacht? 
h) Wenn nein, welches sind die Schaltzeiten? 
i) Lassen sich die Spielplatzlampen separat schalten, sprich sind diese getrennt von der Straßen-

beleuchtung zu schalten? 
j) Wenn nein, warum nicht und ist eine getrennte Schaltung vorgesehen? 
k) Wenn ja, wann soll das umgesetzt werden? 
l) Waren die Beleuchtungszeiten Bestandteil des Beleuchtungskonzeptes?“ 
 
Bürgermeister Thomas Petrich:  
zu a: Ja 
zu b:  entfällt 
zu c:  Nein 
zu d: Nein, eine getrennte Schaltung ist nicht vorgesehen. 
zu e: entfällt 
zu f:  entfällt 
zu g:  Ja 
zu h: entfällt 
zu i: Nein  
zu j:  Nein, eine getrennte Schaltung ist nicht vorgesehen. 
zu k:  entfällt 
zu l: entfällt 
 
Zusatzfrage des Fraktionsvorsitzenden Bündnis 90/Die Grünen Oliver Steyer:  
Warum ist eine getrennte Schaltung nicht vorgesehen? 
 
Bürgermeister Thomas Petrich:  
Das kann so nicht beantwortet. Die Antwort wird in der nächsten Sitzung nachgereicht.  
 

 
Edermünde, 12.01.2024 
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